
第１回 東会館施設整備検討委員会を開催いたしました。 

 

平成 30年 10月 16日（火曜）、東地区の区長会、地域公民館、学習グループの

代表者と学識経験者、合わせて１８名により構成する東会館施設整備検討委員

会（以下「検討委員会」の第１回会議を東会館で開催しました。 

 検討委員会は、東会館の施設整備に関して、地域が一体となり、公民館事業を

推進するために設置したもので、新東会館の基本構想、基本設計、施設整備等に

ついて議論をしていただきます。 

 検討委員の任期は２年間で、委員の互選により会長に神津五人さん、副会長に

神津良一郎さんが選任されました。 

 また、東地区区長会からＪＡ佐久浅間佐久岩村田支店東店の併設が要望され

ていることから、ＪＡ佐久浅間職員がオブザーバーとして参加しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             第１回検討委員会の様子 

 

 

 第１回の会議内容は次のとおりです。 

 （１）佐久市東会館改築基本構想（案）について 

 

 今回は初めての会議であり、会議資料の説明と質疑応答が主な内容でした。委

員から、「地域住民や利用者の意見を反映させた施設にして欲しい」、「民間との

協働による学習機会の提供については、積極的に取り組んで欲しい」、「ＪＡが入

るので十分な駐車場の確保をして欲しい」など活発なご意見ご要望がありまし

た。 

 

 

 


